



www.mg.co.id

## Southgate Bersikukuh Bela Maguire

LONDON (IM) - Harry Maguire masih saja dicemooh fans Inggris di Stadion Wembley. Manajer Gareth Southgate sangat menyayangkannya dan minta fans Tiga Singa berhenti melakukan hal itu.

Maguire tampil saat Inggris berhadapan dengan Pantai Gading dalam laga persahabatan di Wembley, Rabu (30/3) dinihari WIB. Inggris menang 3-0, lewat Ollie Watkins, Raheem Sterling dan Tyrone Mings. Hasil itu lanjutkan laju gemilang Inggris, sebelumnya juga menang 2-1 atas Swiss.

Dalam laga Inggris kontra Pantai Gading, Maguire disoraki sebelum kick off, alias di sesi pemanasan. Meski begitu, Maguire tetap bermain penuh selama 90 menit. Southgate pun pasang badan buat Maguire. "Itu tidak masuk di akal. Maguire memakai jersey Inggris dan dia adalah bagian tim ini. Dia bermain bagus, terlibat dalam proses gol," kata Southgate kepada Sky Sports.

Maguire dicemooh karena penampilan yang memburu bersama Manchester United di sepanjang musim ini. Southgate menegaskan kepada fans Inggris, jangan bawa masalah klub ke Timnas.

"Entah mungkin ada fans kami yang terpengaruh hal-hal di

media sosial atau semacamnya. Maguire memang sedang dalam situasi sulit di klub, tapi dia tetap bagian timnas. Dari dulu tidak ada pemain Inggris yang dicemooh fansnya sendiri. Fans harus mendukung setiap pemain timnas," tegas Southgate.

Sebagian supporter Inggris memang mempertanyakan ke-layakan Maguire masuk ke skuad Inggris. Walau kenyataannya, Maguire cenderung bermain lebih baik dengan timnas.

"Dia itu kan memakai kaus Inggris dan Anda tidak hanya harus mendukung seorang pemain Inggris, terlepas dari apapun, melainkan ketika Anda bermain di level seperti dia bersama kami dan menunjukkan penampilan seperti dia, seharusnya ada komitmen penuh di belakang dia. Saya sungguh tidak mengerti," tandas Southgate.

● vit



HARRY MAGUIRE  
Pemain Inggris

## Fabinho Kian Mantap di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Performa Fabinho di Liverpool kian mantap. Bahkan ia kini dianggap sebagai salah satu gelandang bertahan top Eropa. Padahal sebelum seperti sekarang, Fabinho sejatinya adalah bek kanan.

Sejak mendarat di Liverpool pada 2018, Fabinho menjelma jadi nyawa permainan tim. Fabinho tak tergantikan di lini tengah dan selalu ada di susunan pemain kalau tidak cedera.

Fabinho sudah tampil 157 kali di seluruh kompetisi dengan torehan sembilan gol dan delapan assist. Enam di antaranya dibuat musim ini yang merupakan musim terproduktifnya sebagai pemain Liverpool.

Liverpool pun memperpanjang kontrak Fabinho hingga 2025 karena performa apikanya. Meski demikian, Fabinho sudah melewati periode sulit dalam kariernya ketika masih memperkuat Real Madrid.

Ta adalah lulusan akademi Real Madrid tapi hanya sekali bermain di tim utama, sebelum pindah ke AS Monaco pada 2013. Di klub Prancis itulah, Fabinho meniti kariernya sebagai gelandang bertahan.

Adalah pelatih Monaco Leonardo Jardim yang bereksperi-

men memainkannya di posisi tersebut, meski di awal dia merasa keberatan. Menurut Fabinho, itu adalah momen penting dalam kariernya.

"Dia adalah pelatih paling penting selama karier saya. Musim pertama saya bersama Monaco (2014/2015), saya masih bermain sebagai bek kanan, lalu dia mulai mema-inkan saya di lini tengah dalam beberapa pertandingan. Saya ingat pada sesi pramusim, dia menanyakan apakah saya pernah bermain di posisi itu dan saya bilang pernah. Jadi dia mema-inkan saya di posisi itu pada lag friendly dan saya adalah pemain terbaik di laga itu," ujar Fabinho kepada FourFourTwo.

● vdp



FABINHO  
Pemain Liverpool



Selebrasi pemain Portugal usai Bruno Fernandes (kiri) memastikan kemenangan timnya atas Makedonia Utara.

## Portugal Langsung Bidik Trofi Piala Dunia

"Satu-satunya mimpi yang saya miliki adalah memenangkan kompetisi ketiga. Saya sudah memenangkan dua, sekarang saya memimpikan Piala Dunia," kata Fernando Santos.

PORTO (IM) - Portugal memastikan diri bakal tampil di Piala Dunia 2022, menyusul kemenangan atas Makedonia Utara dengan skor 2-0 pada laga playoff kualifikasi yang berlangsung di Estadio Do Drago, Rabu (30/3) dinihari WIB. Bruno Fernandes menjadi bintang kemenangan setelah memborong dua gol Seleccion das Quinas, yang dicetak di masing-masing babak.

Hasil ini membuat Portugal tidak pernah absen dalam enam edisi beruntun Piala Dunia. Namun, pencapaian terbaik mereka pada saat itu hanya finis posisi keempat di Piala Dunia 2006.

Prestasi Portugal cukup bagus semenjak dibesut Fernando Santos mulai September 2014. Portugal mampu menjadi

juara Piala Eropa 2016 dan juara UEFA Nations League 2018/2019.

Santos pun kini mengincar gelar ketiga bersama Portugal. Tak main-main, pelatih berusia 67 tahun itu membidik trofi Piala Dunia 2022. "Satu-satunya mimpi yang saya miliki adalah memenangkan kompetisi ketiga. Saya sudah memenangkan dua, sekarang saya memimpikan Piala Dunia," kata Santos kepada RTP3.

Diakui Santos kemenangan Portugal atas Makedonia Utara tidak didapat dengan mudah. Dia mengapresiasi kerja keras para pemain.

"Selamat kepada para pemain atas sikap fantastis yang mereka miliki. Tim Makedonia Utara ini tidak seperti yang orang lain pikirkan, mereka

tahu cara bermain. Itu bisa terlihat dalam sepuluh menit pertama, kami kesulitan mengontrol permainan. Tapi dengan semangat fantastis dan kreativitas para pemain, dan dukungan fantastis dari publik, kami berhasil. Kemenangan itu adil dan pantas. Kami berada di Piala Dunia, beruntungnya 11 juta orang Portugis," ujarnya.

Nama Bruno Fernandes disanjung melebihi kapten Timnas Portugal, Cristiano Ronaldo, yang hanya mencetak satu assist. Namun, Fernandes merendah dan mengatakan kemenangan tim lebih penting ketimbang apa pun.

"Yang terpenting adalah Portugal menang. Semua orang punya ambisi, tak terkecuali Cristiano dan saya. Biasanya dia mencetak gol dan saya membantu, tapi kali ini sebaliknya.

Bagi saya, hal terpenting adalah membantu tim, jika memungkinkan dengan gol. Tentu kita semua suka mencetak gol di setiap pertandingan, entah itu pertandingan yang paling penting atau yang paling tidak penting," kata Fernandes dilansir dari Metro.

Dengan dua golnya itu,

kini pemain berusia 27 tahun tersebut telah membukukan delapan gol dari 42 penampilan bersama Portugal. Dua gol ke gawang Makedonia Utara itu terjadi berkat strategi yang diberikan sang pelatih kepadanya.

"Saya mengingat ide pelatih kami dan mungkin itulah mengapa saya mencetak dua gol ini. Saya meraihnya dari melakukan apa yang diminta pelatih dari saya," kata Ronaldo.

Ronaldo sendiri mengucapkan rasa terima kasihnya atas dukungan rakyat Portugal. "Tujuan tercapai, kami berada di Piala Dunia Qatar, kami berada di tempat yang tepat. Terima kasih kepada semua orang Portugis atas dukungan yang tak kenal lelah. Forca Portugal!" tulis Ronaldo di Instagram pribadinya.

Piala Dunia di Qatar bisa jadi menjadi kesempatan terakhir Ronaldo untuk merasakan gelar dunia. Mengingat saat ini sudah berusia 37 tahun, nyaris mustahil CR7 bisa tampil bersama Portugal di Piala Dunia selanjutnya pada 2026.

Namun, ia belum memberikan sinyal pensiun mem-

bela Timnas Portugal selepas Piala Dunia 2022. Dia malah kesal saat jelang melawan Makedonia Utara ditanya soal masa depan.

"Saya sudah mulai dapat pertanyaan yang sama berkali-kali. Sayalah yang akan menentukan masa depan saya, bukan orang lain. Jika saya merasa ingin bermain lebih banyak, saya akan bermain. Jika tidak, saya tidak bermain. Saya yang bertanggung jawab, titik," kata Ronaldo.

Timnas Portugal bukanlah satu-satunya wakil Eropa yang mendapatkan satu tiket ke Qatar di laga playoff kualifikasi. Polandia berhasil lolos ke Piala Dunia 2022 usai membukukan Swedia dengan skor 2-0.

Dengan demikian, sudah 27 negara sudah lolos ke Piala Dunia 2022 di Qatar. Dari benua Afrika, Senegal mampu melewati hadangan Mesir. Nigeria juga harus kandas, setelah dibungkam Ghana.

Dua tim Amerika Latin, Chile dan Kolombia gagal melaju ke Piala Dunia kali ini. Dua tim tersebut kalah, membuat Uruguay dan Ekuador yang lolos. ● vit

## Brasil Cetak Rekor di Babak Kualifikasi

LA PAZ (IM) - Timnas Brasil mencetak rekor pada babak Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona CONMEBOL (Amerika Selatan). Rekor tersebut berupa koleksi poin setelah melakoni 17 pertandingan kualifikasi. Terbaru, pada Rabu (30/3) pagi WIB, Brasil menghadapi Bolivia di Estadio Hernando Siles. Mampu tampil perkasa di laga tersebut, Brasil meraih kemenangan 4-0.

Brasil mampu menunjukkan permainan yang sangat baik sejak babak pertama. Richardson dan kawan-kawan menciptakan 20 peluang, di mana sembilan di antaranya mengarah ke gawang lawan. Hasilnya, Brasil berhasil mencetak gol lewat Lucas Paqueta (24'), Richardson (45', 90+1') dan Bruno Guimaraes (66'). Tim Samba pun mengumpulkan 45 poin.

Brasil belum tersentuh dengan kekalahan pada babak kualifikasi. Tim asuhan Adenor Bacchi atau yang biasa disapa Tite itu meraih 14 kemenangan dan tiga imbang.

Sebelumnya, rekor poin terbanyak dipegang Argentina pada Kualifikasi Piala Dunia 2002. Saat itu, Timnas Argen-

tina mengumpulkan 43 poin dari 18 pertandingan.

Saat itu, Argentina yang tampil memukau berhasil meraih 13 kemenangan, empat hasil imbang, dan juga satu kekalahan.

Sejatinnya poin Brasil bisa lebih banyak lagi di kualifikasi. Sebab, laga Brasil kontra Argentina yang sempat ditunda belum dimainkan hingga saat ini. Karena itu, jika laga digelar dan Brasil memenangkan pertandingan, skuad Canarinha bakal men-t u p kualifikasi dengan 48 poin.

Terkait hasil ini, Tite mengatakan kegembiraannya, tim Brasil terus memperlihatkan perkembangan yang luar biasa dari laga ke laga. "Para pemain terus tampil dengan performa terbaik. Ini yang saya inginkan. Melawan

Bolivia bukan pekerjaan mudah, karena mereka tampil dengan ulet dan gigih. Tetapi kami pantas meraih kemenangan ini," kata Tite di situs asosiasi sepakbola Brasil.

Tapi ia mengingatkan, apa yang diraih skuadnya saat ini belum berarti apa-apa. Pasalnya, yang mereka dapatkan adalah gelar. "Trofi Piala Dunia adalah impian kami semua. Jadi apa pun yang kami raih sepanjang babak kualifikasi, jika nantinya tanpa trofi Piala Dunia, tentu terasa ham-p a," tandasnya. ● vit



RICHARLISON  
Pemain Brasil

## Senegal Sukses Hempaskan Mesir

DIAMNIADIO (IM) - Sadio Mane menjadi penentu kelolosan Senegal ke Piala Dunia 2022 di Qatar lewat adu penalti melawan Mesir. Hasil ini diwarnai eksekusi Mohamed Salah yang melesar.

Laga kedua tim berlangsung di Stade Me Abdoulaye Wade dalam Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona Afrika, Rabu (30/3) dinihari WIB. Mesir datang dengan mengantongi keunggulan 1-0 di leg pertama.

Senegal sukses mencuri gol cepat di menit keempat lewat Boulaye Dia. Gol tersebut membuat Mesir seperti di bawah tekanan, terlebih menghadapi puluhan ribu supporter Senegal.

Senegal masih mengambil kendali permainan di babak kedua. Para pemain Mesir sampai harus melakukan pelanggaran sebelum Mane dan kolega masuk ke kotak penalti.

Tak ada gol tambahan sampai waktu normal tuntas. Duel ini kemudian harus berlanjut ke tambahan waktu 2x15 menit karena agregat sama kuat 1-1, lalu ditentukan lewat adu penalti.

Penandang pertama Senegal Kalidou Koulibaly, bola

tembakannya bisa ditepis. Mohamed Salah menjadi penendang pertama Mesir dan bola tembakannya melenceng.

Saliou Ciss selaku eksekutor kedua Senegal juga gagal mencetak gol, Di sisi lain Mesir juga belum bisa mencetak gol karena bola tembakkan Zizo melesar.

Senegal akhirnya bisa memimpin 1-0 lewat penandang ketiga, Ismaila Sarr. Mesir menyamakan skor 1-1 lewat eksekusi Al-Sulaya yang juga penandang ketiga. Bamba Dieng selaku penandang keempat mampu membawa Senegal memimpin 2-1. Mostafa Mohamed dari Mesir gagal menyamakan skor lewat tembakan keampatnya itu.

Sadio Mane berhasil menuntaskan pertarungan ini. Bola tembakannya berhasil masuk ke gawang dan mengantarkan Senegal merebut tiket ke Piala Dunia 2022. Q a t a r gan skor penalti 3-1. ● vdp

Penandang pertama Senegal Kalidou Koulibaly, bola

tembakannya bisa ditepis. Mohamed Salah menjadi penendang pertama Mesir dan bola tembakannya melenceng.

Saliou Ciss selaku eksekutor kedua Senegal juga gagal mencetak gol, Di sisi lain Mesir juga belum bisa mencetak gol karena bola tembakkan Zizo melesar.

Senegal akhirnya bisa memimpin 1-0 lewat penandang ketiga, Ismaila Sarr. Mesir menyamakan skor 1-1 lewat eksekusi Al-Sulaya yang juga penandang ketiga. Bamba Dieng selaku penandang keempat mampu membawa Senegal memimpin 2-1. Mostafa Mohamed dari Mesir gagal menyamakan skor lewat tembakan keampatnya itu.

Sadio Mane berhasil menuntaskan pertarungan ini. Bola tembakannya berhasil masuk ke gawang dan mengantarkan Senegal merebut tiket ke Piala Dunia 2022. Q a t a r gan skor penalti 3-1. ● vdp

Penandang pertama Senegal Kalidou Koulibaly, bola

tembakannya bisa ditepis. Mohamed Salah menjadi penendang pertama Mesir dan bola tembakannya melenceng.

Saliou Ciss selaku eksekutor kedua Senegal juga gagal mencetak gol, Di sisi lain Mesir juga belum bisa mencetak gol karena bola tembakkan Zizo melesar.

Senegal akhirnya bisa memimpin 1-0 lewat penandang ketiga, Ismaila Sarr. Mesir menyamakan skor 1-1 lewat eksekusi Al-Sulaya yang juga penandang ketiga. Bamba Dieng selaku penandang keempat mampu membawa Senegal memimpin 2-1. Mostafa Mohamed dari Mesir gagal menyamakan skor lewat tembakan keampatnya itu.

Sadio Mane berhasil menuntaskan pertarungan ini. Bola tembakannya berhasil masuk ke gawang dan mengantarkan Senegal merebut tiket ke Piala Dunia 2022. Q a t a r gan skor penalti 3-1. ● vdp

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Perluasan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

**SADIO MANE**  
Pemain Senegal